



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**FELICITADA.** Londres, junio 10 (AP). La primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, saluda a un grupo de personas que la felicitan por su "abrumadora victoria" en las elecciones de ayer. El triunfo del Partido Conservador obtenido ayer, es el mayor desde la II Guerra Mundial.

## Violencia y posibilidad de acuerdo en el Líbano

Beirut, junio 10 (UPI). Una explosión destruyó hoy la residencia de un dirigente palestino, quien murió, y en otra acción guerrillera mataron a tres soldados israelíes en un ataque con granadas y ráfagas de metrallera.

La violencia ocurrió pocas horas después que el jefe de la Organización para la Liberación de Palestina, Yasser Arafat, y el líder libanés, coronel Moammar

Khadafy, aceptaron poner fin a la agria guerra de propaganda entre ellos y decidieron explorar las posibilidades de un entendimiento.

Guerrilleros que dispararon granadas y armas de pequeño calibre emboscaron una patrulla israelí en la población de Abassieh, al sur de Líbano, matando a tres soldados, informaron la policía y el vocero militar israelí en Beirut.

— Pasa a la página 50 —

## NASA no interviene en los planes de Defensa

Montevidео, junio 10 (UPI). El astronauta norteamericano, Franklin Chang Diaz, dijo que "la NASA trata al Departamento de Defensa como un cliente cualquiera y no nos metemos mucho con lo que hacen en el espacio; es problema de ellos".

Chang Diaz, que realiza una visita de tres días a Uruguay, ofrecerá una serie de conferencias sobre su especialidad.

"Los programas espaciales soviético y estadounidense son muy diferentes, por cuanto ellos utilizan equipo relativamente antiguo, como el Géminis, en procura de información sobre aspectos fisiológicos y nosotros construimos un vehículo que es mucho mas flexible", dijo Chang Diaz en rueda de prensa.

Agregó que "la NASA tuvo que hacer un esfuerzo" — Pasa a la página 19 —

## Barco ruso con armas sigue hacia Nicaragua

Panamá, junio 10 (Latin-Reuters). Un barco soviético detenido en Costa Rica bajo sospecha de transportar armas será autorizado a cruzar el Canal de Panamá y continuar su viaje a Nicaragua, dijo hoy un vocero de la Comisión del Canal de Panamá.

El Nadezhda-Drubskya fue detenido y allanado en Costa Rica el miércoles. Fuentes de inteligencia dijeron que creían que el barco transportaba armas. El buque más tarde fue

liberado, pero funcionarios portuarios no dieron detalles sobre su cargamento. Ayer amarró en el puerto panameño de Cristóbal, sobre el Caribe, y comenzó a descargar hoy parte de su carga.

Diarios panameños dijeron ayer que el barco estaba transportando tanques, rifles, morteros y municiones a Nicaragua donde el gobierno sandinista de izquierda está en guerra con rebeldes de derecha.

## Breves Internacionales

### Stone habla a antisandinistas

Managua, junio 10 (AP). El enviado presidencial norteamericano Richard Stone llegó hoy a esta capital y se reunió primero con el canciller Miguel D'Escoto y luego, en una entrevista que no estaba programada y que tomó a todos por sorpresa, con grupos de oposición.

Stone, llegó a este país en momento en que las relaciones entre Estados Unidos y Nicaragua se encuentran en su mas bajo nivel desde que asumió el poder la Junta sandinista.

### Pilotos pueden sumarse a huelga

México, junio 10 (UPI). Un sindicato de pilotos mexicanos dijo que sus afiliados quizá se unan a la huelga de los empleados universitarios con la esperanza de protago-

— Pasa a la página 13 —

# Austeridad y cambios en gabinete hará Thatcher

Londres, junio 10 (UPI). Armada con una inalcanzable mayoría en el parlamento, la primera ministra Margaret Thatcher protegía hoy una drástica reorganización de gabinete para llevar adelante sus austeras medidas económicas y sociales con un fresco mandato de otros cinco años en el poder.

## 2 militares presos por apoyar a los golpistas

Madrid, junio 10 (UPI). Un general de la reserva del ejército y un capitán de infantería fueron detenidos hoy por orden del gobierno socialista español, acusados de prestar su apoyo a una campaña ultraderechista con miras a obtener la amnistía para los perpetradores de un abor-

tado golpe militar hace dos años.

El general Fernando de Santiago, de 72 años, ex subsecretario de Asuntos Militares del gobierno, fue sometido a arresto domiciliario por siete días y el capitán Francisco Javier Dusmet, de 37, quedó bajo

— Pasa a la página 50 —

"Tendremos que pensar en reorganizar el gabinete", declaró Thatcher.

Ciertamente el nuevo gabinete se perfila muy diferente al que Thatcher heredó al ser elegida en 1979.

Su primer gabinete estaba casi totalmente integrado por conservadores paternalistas de la vieja escuela y moderados en busca de consenso.

La señora Thatcher desconfiaba de ellos, los motejó como "llorones" carentes de osadía para dar definitivamente la espalda al socialismo en la política británica con un vuelco pronunciado hacia la derecha.

Pero entonces estaba insegura y no tenía experiencia, como una afuerina de clase media incrustada en la cúpula conservadora y debió aceptar el gabinete que había heredado.

### Aura de la victoria

Ahora, con el aura de la victoria en la guerra de las Malvinas todavía incólume, la inseguridad de la primera ministra ha desaparecido, y es muy probable que se deshaga

— Pasa a la página 15 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REY DE LA TINA. Walco, Florida, junio 10 (AP). "Orange", un tigre de Siberia de 2 años, descansa en su tina privada, mientras mira al fotógrafo y otras personas, quienes manifestaron que "Orange" es todo un "rey de la tina".

## China critica a los países ricos

Belgrado, junio 10 (UPI). China hizo hoy un llamado a las naciones industrializadas para que cesen de resolver sus problemas económicos a costa de los países en vías de desarrollo.

"Hoy, con el auge del Tercer Mundo, es anacrónica esa política de solucionar problemas económicos propios a costa de los intereses de las naciones en desarrollo", dijo Yao Yilin, vice primer ministro de China.

Yilin habló ante los delegados de la VI Asamblea de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (UNCTAD), a quienes señaló que

— Pasa a la página 55 —

## Alza en la Bolsa de Nueva York

Nueva York, junio 10 (AP). La Bolsa de Valores ganó terreno hoy y amplió el avance iniciado ayer tarde, aún cuando las operaciones fueron encalmadas.

Analistas dijeron que noticias alentadoras sobre la inflación brindaron nuevo ímpetu para las ganancias registradas. Antes de la apertura del mercado, el gobierno anunció que el índice de precios al por mayor de mercancías elaboradas aumentó el mes pasado en un 0.3 por ciento.

El promedio Dow Jones de 30 industriales ganó 7,11 para cerrar a los 1.196,11, con el que redujo su pérdi-

— Pasa a la página 54 —

# Desafío final a Rusia hace OTAN

París, junio 10 (Latin-Reuters). La alianza de la OTAN, en un desafío final a Moscú, advirtió que los nuevos misiles estadounidenses serán instalados en Europa Occidental dentro de seis meses si las negociaciones por el control de armas permanecen estancadas.

El secretario de Estado estadounidense George Shultz dijo que Occidente estaba resuelto a continuar con el plan básico a menos que se alcancen resultados concretos en las reuniones estadounidenses-soviéticas de Ginebra.

"Vemos una clara determinación por

parte de la Alianza y particularmente de los gobiernos involucrados en llevar a cabo ese plan, y diría a esta altura que no hay ninguna duda al respecto", declaró.

Shultz habló durante una conferencia de prensa en París poco después de que los ministros de Relaciones Exteriores de la Alianza integrada por 16 naciones confirmaron su doble postura que incluye tanto las negociaciones como la amenaza de nuevos misiles, tomada hace tres años y medio.

La sesión semianual fue el último en-

— Pasa a la página 48 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAPTURA VILLANO. Nueva York, junio 10 (AP). Christopher Reeve, interpretando al héroe de la película "Superman III", captura y lleva por el aire al villano representado

por Richard Pryor, la nueva versión con la que continúa la serie de "Supermán" es otro éxito de taquilla.